

pays en voie de développement. Le statut d'agence spécialisée permettra à l'ONUDI, qui est basée à Vienne, d'assumer elle-même pleine responsabilité pour les décisions relatives au personnel, au programme et au budget, décisions qui actuellement relèvent du siège des Nations-Unies à New York.

La ratification par le Canada de la nouvelle constitution de l'ONUDI, faisant de cet organisme une agence spécialisée, est une indication de l'appui solide que le Canada continue d'apporter aux activités de développement des Nations-Unies et souligne l'importance de l'industrialisation pour l'avancement des pays en voie de développement.